
日 時 平成２７年５月１９日　火曜日　１４時１０分～１４時３０分

場 所 三重病院外来管理治療棟会議室

出 席 者 別紙のとおり

議 事 内 容 下記のとおり

H27-新興行政-指定-001　　　　　研究者　谷口清州

委員長

各委員

（承認）

H26-新興行政-一般-001　　　　　研究者　谷口清州

委員長

各委員

（承認）

　　　　　　　　　　　　　　　　　研究者　丸山貴也

委員長

各委員

委員長

（承認）

　　　　　　　　　　　　　　　　　研究者　丸山貴也

委員長

長尾委員

委員長

（承認）

問題ないと判断してよろしいでしょうか。

（利益2７-0８） 日本呼吸器学会「インフルエンザ・インターネット・サーベイ」の
実施に関する研究

産学連携活動が有となっているが、いかがでしょうか。

問題ないと判断してよろしいでしょうか。

日本呼吸器学会主導の研究のため、この研究にファイザーは関係
ないと思われる。

研究利益相反審査委員会議事録

（利益2７-0４） 新興・再興感染症の発生に備えた感染症サーベイランスの強化とリ
スクアセスメント

特になし。

特になし。

全て無しと申告されています。問題ないと思いますが、よろしい
でしょうか。

全て無しと申告されています。問題ないと思いますが、よろしい
でしょうか。

（利益2７-0６） 成人における侵襲性肺炎球菌感染症、全国サーベイランス

産学連携活動にファイザーからの授受金額があるが、いかがで
しょうか。

（利益2７-0７） 肺炎の多様性解明と基礎疾患病態に基づく予防・治療法確立に関す
る研究

（利益2７-0５） 感染症発生時の公衆衛生的対策の社会的影響の予測及び対策の効果
に関する研究

特になし。



　　　　　　　　　　　　　　　　　研究者　丸山貴也

委員長

各委員

（承認）

　　　　　　　　　　　　　　　　　研究者　丸山貴也

委員長

各委員

（承認）

H25-新興-指定-003　　　　　　　研究者　庵原俊昭

H25-新興-一般-010　　　　　　　研究者　庵原俊昭

H25-新興-一般-017　　　　　　　研究者　庵原俊昭

　　　　　　　　　　　　　　　　　 研究者　庵原俊昭

H25-新興-一般-019　　　　　　　研究者　庵原俊昭

委員長

各委員

（承認）

25462662  　　　　　　　　　　 研究者　藤澤隆夫

H27-免疫-一般-002  　　　　　　 研究者　藤澤隆夫

23591471　　　  　　　　　　 　研究者　藤澤隆夫

（利益2７-１６） アトピー性皮膚炎の診断の均てん化のための大規模疫学調査と診断
ガイドライン・連携資材の作成

（利益2７-１７） 小児気管支ぜん息の自己管理支援に資する新しい客観的なアドヒア
ランス評価指標の開発と確率に関する調査研究

（利益2７-１５） 原発性線毛運動不全症の診断精度向上に関する研究

特になし。

（利益2７-１１） Ｈｉｂ、肺炎球菌、ＨＰＶ及びロタウイルスワクチンの各ワクチン
の有効性、安全性並びにその投与方法に関する基礎的・臨床的研究

（利益2７-１２） 麻疹ならびに風疹排除およびその維持を科学的にサポートするため
の実験室検査に関する研究

（利益2７-１３） 麻疹ならびに風疹排除およびその維持を科学的にサポートするため
の実験室検査に関する研究

（利益2７-１４） 麻疹ならびに風疹排除およびその維持を科学的にサポートするため
の実験室検査に関する研究

（利益2７-２０） 粘膜免疫誘導型新規結核ワクチンの開発

庵原名誉委員長からの申告、全て無しと申告されています。問題
ないと思いますが、よろしいでしょうか。

利益２７－０８と同様に産学連携活動は無と判断し、全て無しで
問題ないでしょうか。

特になし。

（利益2７-0９） 肺炎診療ガイドライン作成委員会委員（日本呼吸器学会　肺炎診療
ガイドライン作成委員会）

利益２７－０８と同様に産学連携活動は無と判断し、全て無しで
問題ないでしょうか。

特になし。

（利益2７-１０） 成人の重症肺炎サーベイランス構築に関する研究



委員長

各委員

（承認）

H26-健やか-一般-001  　　　　　　 研究者　鈴木由紀

委員長

各委員

（承認）

　　　　　　　　　  　　　　　　 　研究者　藤澤隆夫

委員長

谷口副委員長

長尾委員

委員長

各委員

（承認）

　　　　　　　　　  　　　　　　 　研究者　藤澤隆夫

委員長

各委員

委員長

（承認）

（利益2７-２１） 国内の小児における肺炎球菌莢膜血清型の疫学的検討

外部活動、日本アレルギー学会の理事長を月８時間行っている。
企業からの収入にグラクソスミスクラインから講演謝礼等で１５
５万円がある。産学連携活動にファイザーから授受金額があり、
その他に関しては無しと申告されています。これに関していかが
でしょうか。

特になし。

問題ないと判断してよろしいでしょうか。

（利益2７-１９） 食物アレルギーに対する新規免疫療法開発に関する研究

外部活動、日本アレルギー学会の理事長を月８時間行っている。
その他に関しては無しと申告されています。これに関していかが
でしょうか。

特になし。

この申告にグラクソスミスクラインが記載されていない理由は。

グラクソスミスクラインの薬と関係ないため。

問題ないとしてよろしいでしょうか。

全て無しと申告されています。問題ないと思いますが、よろしい
でしょうか。

特になし。

外部活動、日本アレルギー学会の理事長を月８時間行っている。
企業からの収入にグラクソスミスクラインから講演謝礼等で１５
５万円がある。その他に関しては無しと申告されています。これ
に関していかがでしょうか。

特になし。

（利益2７-１８） 小児摂食障害におけるアウトカム尺度の開発に関する研究－学校保
険における思春期やせの早期発見システムの構築、および発症要因
と予後因子の抽出に向けて－


